



## 1 3年生・卒業に向けて



3年生はいよいよ卒業式の練習が始まりました。義務教育の締めくくりとして、みんなでよく考え、納得のいく式にしたいと思います。主人公である3年生自身の考えを大切にしながら、つくりあげています。



「3年生を送る会」がありました。いよいよ来週に卒業式を控えた3年生のために、先週、「3年生を送る会」が開かれました。体育館の中にいくつかのコーナーをつくり、そこでいろいろなゲームをして、3年生はもちろん、全校生徒で楽しみ、交流するといった活動でした。生徒会役員が、様々なアイデアを出し合いながら綿密に準備・企画をして、当日もしっかりと運営してくれました。新役員としての大仕事を見事成功させ、これからの生徒会活動に自信を深めることができたのではないのでしょうか。また、3年生をはじめとした、新役員以外の、ゲームに参加する生徒たちの「この会を企画してくれた人たちに協力しよう、一緒に楽しもう」という気持ちが伝わってくる様子は、たいへん心温まるものでした。学年を超えた生徒同士の交流ができたこと、そして3年生にとっては南中での残り少ない時間の中でこのような活動ができたこと、そうした意味でも、とても貴重な時間となりました。《教頭談》

## 2 恒例・バイキング給食

学校給食は、中学校卒業と同時に終わりです。高校以上は、食堂での食事か弁当になります。一つ一つが、最後になるのですね。



今年も卒業生を対象にバイキング給食が実施されました。写真のように、何種類ものご馳走が並び、卒業生は思い思いに好きな食材を選んで運んでいきます。

最高の笑顔で、給食のひとときを過ごしていました。たくさんの方々のご理解のおかげで給食が成り立っていることは、卒業生のことから言わなくても分かっていると思いますが、本当に食に感謝して、「いただきます。」ですね。



## 3 入試会場にて

ある入試会場で、昨年と同じことがありました。自分の試験が終わって出てきた、他校の中学生。辺りを見回していましたが、私を見つけ、つかつかと寄ってきます。「あの、この辺りに公衆電話はありませんか？」試験が終わって保護者に迎えに来て欲しいのでしよう。私は、「どうぞ。」と言って私の携帯電話を手渡しました。昨年の生徒も礼儀正しかったですが、この生徒もとても礼儀正しかったです。そして、今年も思いました。だから、入試の時は学校職員が近くに待機していなければならないと……。

## 4 来週のおもな予定

日	曜	行事
3/9	月	
10	火	公立高校後期選抜 卒業生を囲む会
11	水	公立高校後期選抜
12	木	3年生修了式 退寮式
13	金	卒業証書授与式
14	土	
15	日	

学校だより「南中からの風」は本校 HP でもご覧いただけます。→ <http://jh.higo.ed.jp/moguni/>

文責 校長 家興 修一